

**NOTA DE PRENSA****Aena reorganiza su equipo directivo con el nombramiento de 9 directores de aeropuertos**

- Los cambios corresponden a los aeropuertos de A Coruña, Albacete, Asturias, Girona, Federico García Lorca Granada-Jaén, La Palma, Logroño, Melilla y Santander

2-oct-09. Aena (Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea) ha designado nueve nuevos directores de aeropuertos, con el fin de reorganizar su equipo directivo y potenciar su estructura organizativa, así como cubrir puestos vacantes por cambios de destino o jubilaciones.

Los nombramientos corresponden a la dirección de los aeropuertos de A Coruña, Albacete, Asturias, Girona, Federico García Lorca Granada-Jaén, La Palma, Logroño, Melilla y Santander. Todos ellos tendrán efecto a partir del 3 de noviembre, a excepción del nombramiento del director del Aeropuerto de Albacete, que se hará efectivo a partir del 1 de diciembre.

Los nuevos directores de aeropuertos son:

- **Aeropuerto de A Coruña.** Cristina Echeverría Ochoa se hace cargo de la dirección del Aeropuerto de A Coruña tras dirigir el Aeropuerto de Logroño desde 2005 hasta la actualidad. Nacida en Pamplona en 1967, es ingeniera superior aeronáutica, especialidad Navegación y Transporte Aéreo, por la Universidad Politécnica de Madrid y ha realizado el máster del IESE Programa Desarrollo Directivo 2007-08. Desde 1994 está vinculada a Aena, donde ha desarrollado su labor en varias áreas, en el Aeropuerto de Madrid-Barajas y en Aena Internacional. Sustituye a Carlos Domingo San Martín Castaño.
- **Aeropuerto de Albacete.** Iñaki Ibáñez Copado sustituye como director del Aeropuerto de Albacete a Nuria Aguilar Iglesias. Ibáñez Copado, nacido en Madrid en 1978, es ingeniero superior de Telecomunicaciones, especialidad Comunicaciones. Se incorporó a Aena en 2006 en calidad de

técnico de operaciones aeroportuarias en el Aeropuerto de Barcelona. Desde el año 2008 ocupaba el puesto de jefe de Sección de Planificación y Gestión de slots en el mismo centro.

- **Aeropuerto de Asturias.** Carlos Domingo San Martín Castaño llega a la dirección del Aeropuerto de Asturias después de ocupar el mismo cargo en el Aeropuerto de A Coruña desde enero de 2007. El nuevo director, nacido en Tarragona en 1975, es ingeniero superior aeronáutico, especialidad Aeropuertos, por la Universidad Politécnica de Madrid. También tiene varios cursos de la carrera de Sociología por la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) y ha realizado el máster del IESE Programa Desarrollo Directivo 2007-08. Su trayectoria profesional en Aena comenzó en 2001 como técnico de Medio Ambiente en la División de Medio Ambiente; en 2004, fue jefe del Departamento de Estudio de Impacto Ambiental y desde 2005 hasta enero de 2007 fue jefe en la sección de operaciones y servicios del Aeropuerto de Asturias. Sustituye a Luis Rubio Bardón con motivo de su jubilación.
- **Aeropuerto de Girona.** Luis Sala Montero será el nuevo director del Aeropuerto de Girona en sustitución de Eduardo Cerezo Martí, quien continuará como director del Grupo Este de Aeropuertos. Gerundense de 55 años, natural de Lloret de Mar, es ingeniero superior aeronáutico, especialidad Aeropuertos y Ayuda a la Navegación Aérea, por la Universidad Politécnica de Madrid, y realizó el máster del IESE Programa Desarrollo Gerencial 2007 (Barcelona). Luis Sala se incorporó en el OAAN (Organismo Autónomo Aeropuertos Nacionales) en 1988 y toda su trayectoria se ha desarrollado en el Aeropuerto de Barcelona. Ha ocupado diferentes cargos como jefe de división y fue director en funciones en el periodo 2005-2006. Actualmente era responsable de la Oficina de Transición para el Aeropuerto de Barcelona.
- **Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén.** Pedro José Soriano Molina será el director del Aeropuerto de Granada en sustitución de Bienvenido Rico Rodríguez. Nacido en Yecla (Murcia) en 1974, es licenciado en Administración y Dirección de Empresas y diplomado en Informática por la Universidad de Murcia, y ha realizado el máster del

IESE Programa Desarrollo Directivo 2007-08. Es piloto privado y ha sido director del Aeropuerto de Melilla desde 2007 hasta la actualidad. Anteriormente estuvo en el Aeropuerto de Ibiza como responsable del área económico-administrativa.

- **Aeropuerto de La Palma.** Manuel Vinagre Torres se hará cargo de la dirección del Aeropuerto de La Palma en sustitución de Francisco J. Franco Serrano. Es ingeniero superior aeronáutico, especialidad Aeropuertos y Ayuda a la Navegación Aérea, por la Universidad Politécnica de Madrid. Nacido en Madrid en 1967, se incorporó a Aena en el año 2005, ocupando la jefatura de operaciones en el Aeropuerto de Tenerife Norte. Con anterioridad ha desarrollado su experiencia laboral en varias empresas de ingeniería, dirigiendo proyectos de obra.
- **Aeropuerto de Logroño.** Francisco Javier Franco Serrano, logroñés de 50 años, sustituye a Cristina Echeverría Ochoa como director del Aeropuerto de Logroño. Franco Serrano es ingeniero técnico aeronáutico, especialidad Aeropuertos y Transporte Aéreo, por la Universidad Politécnica de Madrid. Toda su trayectoria profesional se ha desarrollado en Aena y el antiguo OAAN (Organismo Autónomo Aeropuertos Nacionales). En el periodo 1991-96 fue jefe del Departamento Técnico Operativo en el Aeropuerto de La Palma, y desde 1996 ha sido director del mismo.
- **Aeropuerto de Melilla.** Jesús Caballero Pinto, nacido en Granada en 1980, se hace cargo de la dirección del Aeropuerto de Melilla en sustitución de Pedro José Soriano Molina. Es ingeniero superior aeronáutico, especialidad Aeropuertos, Navegación y Transporte Aéreo, por la Universidad Politécnica de Madrid. Comenzó su experiencia profesional en el año 2005 en diversas empresas de ingeniería y consultoría realizando trabajos de construcción para aeropuertos. Actualmente ocupaba el puesto de técnico de servicios aeroportuarios en el Aeropuerto de Málaga.

- **Aeropuerto de Santander.** Bienvenido Rico Rodríguez sustituye como director del Aeropuerto de Santander a Juan Mazarrasa Alvear con motivo de su jubilación. Nacido en Badajoz en 1958, es ingeniero técnico aeronáutico, especialidad Aeropuertos y Transporte Aéreo, por la Universidad Politécnica de Madrid, y realizó el máster del IESE Programa Desarrollo Gerencial 2003-04. Se incorporó en el OAAN (Organismo Autónomo Aeropuertos Nacionales) en el año 1987 en el Aeropuerto de Menorca como responsable de la sección económica-administrativa. De 1990 a 1998 fue director del Aeropuerto de A Coruña y desde el año 2000 hasta la actualidad ha sido director del Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén.
